

Fecha: 27-10-2024  
 Medio: El Diario de Atacama  
 Supl.: El Diario de Atacama  
 Tipo: Noticia general  
 Título: CMP recibió reconocimientos por Sustentabilidad, Seguridad e Inclusión en Forede 2024

Pág.: 13  
 Cm2: 287,3  
 VPE: \$ 320.104

Tiraje: 2.200  
 Lectoría: 6.600  
 Favorabilidad:  No Definida

## CMP recibió reconocimientos por Sustentabilidad, Seguridad e Inclusión en Forede 2024



La Compañía Minera del Pacífico (CMP), líder en la producción de hierro en el país, tuvo una destacada presencia en el Foro de Desarrollo Regional, Forede 2024, organizada por Corpoa.

Durante el evento, CMP fue reconocida por sus iniciativas en Sustentabilidad, Seguridad y Salud Ocupacional e Inclusión, distinciones que fueron recibidas por su Gerente General, Francisco Carvajal. Estos reconocimientos destacan el firme compromiso de la empresa con prácticas sostenibles y responsables.

Sobre estos reconocimientos, el Gerente General de CMP, Francisco Carvajal, destacó la importancia para la compañía y su trabajo en la región de Atacama.



Gerentes de Compañía Minera del Pacífico con los premios entregados por Corpoa en Forede 2024.



La ministra de Minería, Aurora Williams, participó en la entrega de premios a CMP.

*"En CMP hacemos una minería diferente. Somos los principales productores de Hierro del país, 98% de nuestros trabajadores y colaboradores son y viven en la tercera y la cuarta región, 40% de las empresas colaboradoras que trabajan con nosotros son locales, tenemos sobre un 16% de mujeres y sobre el 32% en cargos de tomas de decisión, creemos en equipos diversos que agregan valor y estos reconocimientos son para todos quienes que hacen a esta compañía sustentable, segura y diversa", declaró Carvajal.*

Además, CMP firmó un acuerdo de cooperación con Enami, cuyo objetivo es facilitar el acceso de la pequeña minería a más de 44 mil hectáreas en las regiones de Atacama y Coquimbo, fomentando así el desarrollo del sector minero local.

Junto con contar con un sector de networking que atrajo a autoridades, empresarios y al público en general, consolidando su papel como actor clave en la minería responsable. La compañía también participó activamente en los seminarios del Forede 2024, con la presencia de cuatro gerentes.

Francisco Carvajal, Gerente General, abordó el tema "Encadenamiento Productivo", Stephanie Wilhelm, Gerente de Medioambiente y Cambio Climático, presentó sobre "Desafíos Reguladores, Socioambientales y Obtención de Permisos"; Makarina Orellana, Gerente de Operaciones, expuso sobre "Capital Humano: Formación, Trabajo y Minería", y Macarena Herrera, Gerente de Relacionamiento y Valor Compartido, moderó la charla "ESG: Estrategias de Sostenibilidad para una Región Sustentable".



El stand de CMP contó con una gran cantidad de visitantes que conocieron su "Minería Diferente".